



**“SITIOS LATINOAMÉRICA ANUNCIA CAMBIOS EN LA INTEGRACIÓN DE SU
COMITÉ DE AUDITORÍA Y PRÁCTICAS SOCIETARIAS,
EN SU CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN Y EN
SU ESTRUCTURA ORGANIZACIONAL”**

Ciudad de México, a 30 de abril de 2023. Sitios Latinoamérica, S.A.B. de C.V. (“SITES” [BMV: LASITE]), informa al público inversionista que, por resoluciones adoptadas en la Asamblea General Ordinaria Anual de fecha 30 de abril del 2024, se aprobó, entre otros asuntos, la designación de la licenciada María Concepción Calderón Pérez de Bricio, como miembro propietario del Comité de Auditoría y Prácticas Societarias y miembro propietario del Consejo de Administración, aprobándose asimismo su designación como Presidente del Comité de Auditoría y Prácticas Societarias, con efectos a partir del 3 de junio de 2024, cuya posición actualmente se encuentra a cargo de la licenciada Miriam Guadalupe de la Vega Arizpe, quien posterior a la designación referida, permanecerá como miembro propietario del Comité de Auditoría y Prácticas Societarias y miembro propietario del Consejo de Administración.

María Concepción Calderón Pérez de Bricio tiene 48 años, es Licenciada en Mercados Financieros por la Universidad Complutense de Madrid, así como licenciada en Derecho y está inscrita en el Colegio de Abogados de España, adicionalmente cuenta con un Curso de Valoración de Renta Variable por el Instituto de Estudios Bursátiles. Cuenta con más de 25 años de experiencia profesional, enfocada en el sector bancario ocupando puestos claves en Banco Santander, Canepa Management, JP Morgan y Rothschild & Co. donde ocupó la posición de *Managing Director*. Actualmente es socia de Besant Capital, compañía enfocada en vehículos especializados en los sectores inmobiliario y tecnológico, así como de Zink Investment Solutions, compañía especializada en servicios financieros familiares para gestionar riesgos de activos y pasivos, dándoles soluciones de inversión.

Asimismo, Sites informa que, con efectos a partir del 1 de mayo de 2024, el licenciado Francisco Javier Arnau Quiroga deja el cargo de Director Jurídico, para enfocarse en nuevos proyectos profesionales, a partir de dicha fecha, las funciones del licenciado Arnau serán atendidas por el licenciado Eduardo Bravo Sánchez, hasta en tanto Sites designa a un nuevo Director Jurídico. Agradecemos ampliamente al licenciado Arnau por su dedicación y profesionalismo y le deseamos el mayor de los éxitos.

El presente evento relevante contiene ciertos pronósticos o proyecciones, que reflejan la visión actual o las expectativas de SITES y su administración con respecto a su desempeño, negocio y eventos futuros. SITES usa palabras como "creer", "anticipar", "planear", "esperar", "pretender", "objetivo", "estimar", "proyectar", "predecir", "pronosticar", "lineamientos", "deber" y otras expresiones similares para identificar pronósticos o proyecciones, pero no es la única manera en que se refiere a los mismos. Dichos enunciados están sujetos a ciertos riesgos, imprevistos y supuestos. SITES advierte que un número importante de factores podrían causar que los resultados actuales difieran materialmente de los planes, objetivos, expectativas, estimaciones e intenciones expresadas en el presente evento relevante. SITES no está sujeta a obligación alguna y expresamente se deslinda de cualquier intención u obligación de actualizar o modificar cualquier pronóstico o proyección que pudiera resultar de nueva información, eventos futuros o de cualquier otra causa.